

Logra récord turismo internacional (Reforma 20/01/14)

Logra récord turismo internacional (Reforma 20/01/14) Por AFP Madrid España (20 enero 2014).- La llegada de turistas internacionales creció 5 por ciento en todo el mundo durante el 2013, logrando un nuevo récord de mil 087 millones, informó este lunes la Organización Mundial de Turismo (OMT). "A pesar de las dificultades económicas que ha experimentado el mundo, los resultados del turismo internacional estuvieron muy por encima de las expectativas, y en 2013 viajaron 52 millones de turistas internacionales más que el año anterior", afirmó la OMT en un comunicado. En 2012, el número de turistas en el mundo había superado por primera vez la barrera de los mil millones. "El 2013 fue un año excelente para el turismo internacional", afirmó el Secretario General de la OMT, Taleb Rifai. "El sector turístico ha demostrado una notable capacidad de adaptación a las condiciones cambiantes de los mercados, así como para impulsar el crecimiento y la creación de empleo en todo el mundo, a pesar de los retos económicos y geopolíticos que persisten. De hecho, el turismo ha sido uno de los pocos sectores que ha aportado buenas noticias a muchas economías", agregó. La demanda de turismo internacional fue mayor para los destinos de Asia, el Pacífico y África, con un avance del 6 por ciento en cada caso, mientras que Europa reportó un crecimiento del 5 por ciento. Las subregiones que más destacaron fueron el Sureste Asiático (10 por ciento), Europa Central y del Este (7 por ciento), Europa Meridional y Mediterránea (6 por ciento) y el Norte de África (6 por ciento), precisó la OMT. En términos absolutos, Europa encabezó el crecimiento en el 2013, con la llegada de 29 millones de turistas internacionales más que el año anterior, elevándose el total a 563 millones. Para 2014, la OMT prevé un crecimiento de entre el 4 y el 4.5 por ciento.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo